

d'où elle était descendue, la vision miraculeuse disparaît bientôt, tandis que Réginald, plongé dans une extase profonde, contemple le beau nuage frangé de pourpre qui lui a dérobé la Vierge divine. L'air est embaumé d'arômes inconnus et délicieux. L'apparition de MARIE, rose mystique, a laissé à la terre les parfums du ciel.

La nuit était arrivée. A quelques pas de l'officier toujours en prière, se dressent sous le reflet d'une pâle aurore boréale, des ombres éclairées à mesure qu'elles s'approchent des rayons de la lune. Cette petite troupe qui s'avance est guidée par un homme dont l'attitude grave, l'air contemplatif et doux dénotent le caractère sacré. C'est un disciple du Christ, un missionnaire déjà courbé, vieilli par la fatigue de ses nombreuses expéditions à la recherche des âmes. Ceux qui l'entourent sont ses enfants. Il les a convertis, civilisés, instruits, il a fait de ces Peaux-Rouges inhumains des serviteurs de Jésus. Comme les agneaux suivent leur pasteur, ce petit troupeau fidèle accompagne le Père partout où il va.